
 
 
Les questions que nous avons posées à la directrice de la communication de Yara 
France (2ème série) 

-Avez-vous une visibilité sur la date de fin du processus d’information et de consultation des 
représentants du personnel concernant le projet de licenciement des 139 salariés 
de Yara Montoir ? 
 

-Le site Yara Montoir restera-t-il un site classé Seveso seuil haut ? Est-ce qu’une 
décontamination du site est prévue ? 
 

-Plusieurs entreprises industrielles du bassin nazérien établissent chaque année un rapport 
médical. Est-ce votre cas ? Si non, pourquoi ne pas le faire ? 
 

-Ces dix dernières années, la préfecture de Saint-Nazaire vous a de nombreuses fois mise en 
demeure pour pollutions et vous a contraint à payer des amendes. La fermeture de l’usine de 
fabrication Yara Montoir découle-t-elle de l’échec de ne pas avoir réussi à vous mettre aux 
normes environnementales ? 
 

-La transformation du site Yara Montoir permettra-t-elle de réduire votre impact sur 
l’environnement ? 

 


